Morena insta a PT y Verde a mantener la unidad en 2027

Encuesta, el mejor método para elegir candidatos, insiste



FERNANDO CAMACHO Y ANDREA BECERRIL

Ante las versiones de que la alianza con los partidos del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM) podría romperse en las elecciones de diversos estados, la dirigencia nacional de Morena llamó a mantener la coalición en todo el país, ya que es este recurso el que ha permitido al bloque mayoritario reformar la Carta Magna. En conferencia de prensa en Baja California Sur, y ante una pregunta sobre posibles divisiones con sus aliados, la presidencia del partido guinda subrayó que su intención es mantener el pacto con los petistas y los verdes.

"Gracias a esa alianza, que se confirma en el Congreso todos los días en la aprobación de las leyes, es que hemos podido reformar la Constitución. Por eso hemos contado con las dos terceras partes (del Congreso), por la alianza con ▲ La alianza con los partidos Verde y PT tiene un efecto de fortalecimiento compartido, indicó Morena. Foto Roberto Garcia Ortiz

PT y PVEM, y, entonces, nos fortalecemos", subrayó la dirigencia morenista.

El partido mayoritario recalcó que dicha coalición no sólo tiene un fin pragmático, "como le hacen PRI y PAN, como estos pactos que se hicieron en Coahuila y se traducen en todo el país, donde se reparten todo. Nosotros hacemos alianzas por proyectos: el proyecto del país es el que nos une y nos ha dado la posibilidad de las reformas" legislativas, indicó.

En ese sentido, enfatizó: "es importante mantener la alianzas y ya lo habremos de tocar en su momento, pero de una vez adelantamos que nos gustaría que en 2027, en Baja California Sur y en todo el país, podamos ir juntos".

Subrayó que "el mejor método para seleccionar candidatos es la encuesta, y vamos a seguir pugnando por ellas, porque creemos que genera unidad y piso parejo". Una muestra de ello, recalcó, es que de esa forma se seleccionó a la actual mandataria Claudia Sheinbaum, como abanderada presidencial de los guindas.

Como se informó en este diario, el coordinador de la bancada del PT en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval Flores, llamó a Morena a no poner en riesgo las candidaturas en alianza en los estados, pues de esa forma la coalición se debilitaba y corría el riesgo de perder la mayoría calificada en el Congreso, como ocurrió en 2021.

Niegan patrocinio madurista en elecciones

Es falso que el mandatario de Venezuela, Nicolás Maduro, financiara campañas políticas en México, aseguró ayer la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

En su conferencia de prensa del día, respondió sobre el señalamiento que hace unos días hizo sobre ello Marshall Billingslea, ex subsecretario para el Financiamiento del Terrorismo de Estados Unidos, señaló: "es falso... en todo caso, que se investigue, pero no tiene sustento", afirmó la mandataria.

Con información de Alma Muñoz y Alonso Urrutia

Pide Morena a aliados seguir juntos en 2027

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Frente a las voces dentro del PVEM y PT de romper en algunos estados la alianza con Morena, la dirigente morenista, Luisa María Alcalde, pidió a sus aliados mantener la coalición en el 2027 en todo el País.

"Nos gustaría mantener la alianza con el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista. Van a llegar los momentos en los cuales hay que tomar esa determinación, no es ahora, pero públicamente decimos: hemos sido aliados, gracias a esa alianza que se confirma en el Congreso todos los días en la aprobación de las leyes, es que hemos podido reformar la Constitución. Nos fortalecemos.

"El proyecto de País es el que nos une y es el que ha dado la posibilidad de las reformas. Creemos que es importante mantener la alianza, pero de una vez adelantamos que nos gustaría que en el 2027, en Baja California Sur y en todo el País, podamos ir juntos", indicó.

En su gira por Baja California Sur, Alcalde argumentó que en dicha alianza no se repartirán "hasta los baños de los mercados", como sucedió en Coahuila hace unos años, acusó.

Insistió en que el ofrecimiento a sus aliados es que se mantendrán las encuestas para definir las candidaturas

Valorará PVEM la unidad en estados

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La alianza del Verde con Morena y el PT está garantizada "sin titubeos ni regateos" en la Cámara de Diputados, pero analizarán cada caso en las 17 gubernaturas rumbo a elección de 2027, señaló ayer el senador pevemista Manuel Velasco.

Esto luego de que la presidenta del INE, Luisa María Alcalde, pidiera a los partidos Verde y del Trabajo mantener la alianza para la elección del 2027, en todos los cargos.

"Vamos a ser siempre muy respetuosos de nuestras dirigencias locales, pero las dirigencias locales también están comprometidas con el proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum, y vamos a privilegiar, en 2027, fortalecer el proyecto de la Presidenta".

en las 17 entidades donde se renovará la Gubernatura.

Incluso, ironizó, el PAN se los va a copiar.

Aseguró que están por llegar a los 10 millones de afiliados, y acusó al PAN de regalar "Iphone" para que se inscriban como militantes.



■En su gira por Baja California Sur, la dirigente morenista Luisa María Alcalde, llamó al PVEM y al PT a ir juntos en 2027.